



01.10.2015 15:00 CEST

DHL-Sommerfest: Betriebsrat sammelt für Bärenherz

Betriebsratsvorsitzender Steven Grimm, stellvertretender Betriebsratsvorsitzender Klaus-Dieter Burk und Mona Meister vom Kinderhospiz Bärenherz

Der Betriebsrat der European Air Transport GmbH sammelte am 5. September beim großen DHL-Sommerfest Spenden für das Kinderhospiz Bärenherz. Diese Veranstaltung war traditionell zugleich ein Familienfest für alle Mitarbeiter der DHL HUB Leipzig GmbH und der European Air Transport Leipzig GmbH, die das Kinderhospiz schon mehrfach unterstützt haben. In diesem Jahr enthielt die Sammelbox des Sommerfestes 1.084,79 Euro.

Persönlich übergaben am 9. September die Betriebsräte Steven Grimm und Klaus-Dieter Burk die Spende dem Kinderhospiz Bärenherz, gleichzeitig stellten sie eine Verdoppelung des Betrages durch den Geschäftsführer der European Air Transport GmbH in Aussicht.

Zu unserer großen Freude ist auch diese Summe am 24. Oktober auf dem Konto des Kinderhospizes eingegangen.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen Mitarbeitern, dem Betriebsrat und der Geschäftsführung der European Air Transport GmbH für die Spenden sowie das außerordentliche und stetige Engagement für das Kinderhospiz Bärenherz.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325